

SMK Muhammadiyah 2 Muntilan Cetak Lulusan Berkarakter Islami dan Berdaya Saing

Kamis, 18-01-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **MAGELANG** – Komitmen SMK Muhammadiyah 2 Muntilan untuk memajukan generasi bangsa serius digalakkan di lingkungan sekolah. Mengacu kepada visinya yaitu “Menjadi SMK yang Berkarakter Islami, Unggul, dan Berjiwa Entrepreneur” berbagai kegiatan pendukung mulai dilakukan.

“Kami bertekad mencetak generasi yang berkarakter, unggul dan berjiwa entrepreneur, tidak hanya pandai dalam akademis tetapi mampu berdaya saing dalam berwirausaha,” kata Untung Supriyadi, Kepala SMK Muhammadiyah 2 Muntilan, Selasa (16/1).

Selain itu, lanjut Untung, yang terpenting adalah siswa mempunyai karakter Islami karena inilah wujud sebenarnya pendidikan Muhammadiyah.

Untuk mewujudkan karakter yang Islami, SMK Muhammadiyah 2 Muntilan sebelum pembelajaran, siswa melakukan tadarus dan hafalan Al Quran. Target yang akan dicapai adalah siswa mempunyai bekal hafalan minimal Juz 30 setelah lulus.

SMK Muhammadiyah 2 Muntilan, juga menerapkan aturan dalam berpakaian yang Islami bagi seluruh siswa maupun guru dan karyawan. Sholat Dhuha juga merupakan rutinitas yang di lakukan SMK sehingga warga SMK terbiasa melakukan ibadah Sunnah.

“Sedangkan untuk mencetak generasi yang unggul, SMK Muhammadiyah 2 Muntilan bekerjasama dengan beberapa instansi untuk peningkatan kompetensi siswa. Program unggulan adalah Sertifikasi Internasional MS Office 2007 dari NIIT India. Sertifikasi ini diberikan sebagai tolak ukur kemampuan siswa dalam mengoperasikan MS Office yang berstandar Internasional. Selain itu sebagai bekal untuk siswa mengembangkan di dunia pendidikan maupun dunia kerja,” jelasnya.

Sertifikasi yang diberikan kepada siswa selain NIIT, SMK Muhammadiyah 2 Muntilan juga memprogramkan Sertifikasi Cisco Certified Network Associate. Program berupa pelatihan lain seperti Network & Software Development Training, Web Development dan Desain Grafis juga menjadi program unggulan untuk jurusan teknik Komputer dan jaringan.

“Program unggulan lain adalah adanya laboratorium yang memadai sesuai prodi, misal Bank Mini untuk Jurusan Perbankan Syariah. Sedangkan untuk jurusan Administrasi perkantoran bekerjasama dengan ASPAPI untuk meningkatkan kompetensi siswa,” ungkapnya.

SMK Muhammadiyah 2 Muntilan juga bertekad mencetak wirausaha Muslim yang mampu menjawab tantangan pasar. Dengan aktivitas kewirausahaan di sekolah yang difasilitasi oleh guru KWU, diharapkan mampu melahirkan para pengusaha. **(Syifa)**

Sumber : Novi Setiaji